
 

Stadt Weißenfels      26.06.2023 
Fachbereich IV 
 

Beantwortung der Anfrage    öffentlich 
AF 069/2023/1 
  
von  Klitzschmüller, Hans 
 
am  24.04.2023       im Hauptausschuss 
 
  Bestätigung Rechts- und Vergabeamt 
 
 
 
Für den Sowjetischen Ehrenfriedhof waren zwei Bänke versprochen, welche leider noch 
nicht aufgestellt wurden, meint Herr Klitzschmüller.  
 
Es wird um Mitteilung des Arbeitsstandes gebeten.  
 
Der Verein Gedenken und Erinnern kann sich eine Spende für eine Steinbank vorstellen.  
  
 
 
Sehr geehrter Herr Stadtrat Klitzschmüller,  
sehr geehrte Damen und Herren Hauptausschussmitglieder,  
 
in Ergänzung zu meiner bereits erfolgten Beantwortung teile ich Ihnen mit,  
dass die beiden, mit damaligen Blick auf den Termin 08.Mai 2023, auf den Sowjetischen  
Ehrenfriedhof installierten Besucherbänke demontiert werden und vor dem Friedhof (Außen-
bereich)  aufgestellt werden.  
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